





フランスでも銀行休業

パリ 七月廿一日(金)  
フランスの植民地關係銀行として有力なるアフリカ・フランス銀行(Banque Francaise de L'Afrique)は本日休業を發表した。同行の資本金は五千萬フラン。これに對し債務は九千五百萬フランに上る。

この銀行は一九三〇年一月組織變更を行つたのであるが、最近アフリカ植民地への投資が利益上らず、又復窮状に陥り、遂に休業の止むなきに至つたものである。

イギリスの金流出

ロンドン銀塊市況  
ロンドン 七月廿九日(水)

△サミュエル・モンタギュー商会  
相場は過去一週間大分浮動した。インド・バザー筋及び支那筋は廿三、廿四日の兩日には買ひ氣を見せたが、廿五日(土)には何れも賣り物を出し、相場は下押した。廿七日(月)には相場は急反撥を演じたがこれは賣り物が薄い所ヘインド及び支那が買ひ註文を出したのである。然しこの値頃は確かに過ぎてあつたので、その後は案の定反落歩調に轉じた。

スエーデン銀行上昇  
ストックホルム 七月卅日(木)  
スエーデン國立銀行は明卅一日より  
公定割引歩合を三分より四分に引上げ  
ることとなつた。同行の割引歩合は去  
る二月五日三分半より三分に引下げら  
れその儘今日に及んだものである。

塩稅公債八千萬元發行

上海 七月卅日(木)

南京國民政府は廿九日政府令を以つ  
て民國二十年鹽稅期公債八千萬元發行  
を公布した。その發行條件左の如し。

## スエーデン銀行利上げ

日(木) 日より  
引上げ  
多合は去  
下けら  
る。

最近フランスがギリスより多額の金を引出すのは或種政治的の企圖に基づくものであると傳へられてゐるに對し、本日のエクセルシオール紙はこれを否定し左の如き記事を掲げてゐる。

最近の金引出は單なる一時的の現象であつて決して心配するに當らぬ。

フランス銀行は金の流入と共にこれに應じて紙幣の増發をしなければならず、結局は生活費の昂騰を來すものである。只フランス大藏省及びフランス銀行はボンド爲替を買ひ持つてゐるのであるから、この價格が下がりフランスの對英投下資本が損失を蒙るのを欲しないのである。フランス政府としては只佛獨間の政治的空氣をより健全ならしめ、確信の回復を望むのみである。

## フランスの对外投資引上

合、關稅公債、一千五百萬元、統稅公債、一千五百萬元、釐稅公債、八千萬元、二億四千萬元、皆為石友三討伐的軍費而當年發行的。

## フランスの对外投資引上

# 爲替・銀塊

ロンドン 七月廿日(木)

(昭和六年七月廿六日—八月一日發信)

ロンドン銀塊市況

一方メキシコ銀行は手持の金紙幣の兌換を開始し全額を金貨にて拂ひ戻す

を發行する。而してこれは實際の必要な額のみに止める。

一方議會は政府に對し多くの新課税権を附與した。その中には工、商、農業の總収益に對する臨時稅がある。銀ペソの動搖につれ數都市に於る物價は騰貴した。消息通は銀貨鑄造のため内地銀產額が増加すべしと觀てる。

ニユーヨーク金物市況

ニユーヨーク 七月廿九日(水)

△銅鐵 漸減の一途を辿つてゐた銅鐵會社作業率は久し振で見直し、今週は全能力の三割二分を示してゐる。前週は三割であつた。これはシーザン初めに註文された建築用材の生産が増加した爲で、新規の商内は概して小口である。

△銅鐵 閑散乍ら手堅い。

△銅 カスタムス・スマエルタースは値引したが、尙買氣を惹くに至らなかつた。外國の需要も減退した。然し大產銅會社は賣り焦らない。

△錫 ロンドンに連れて小浮動を示した。需要は不振。

△鉛 手堅い。需要は弗々あるが、これは主として差當つての必要品である△亞鉛 鉛狀。需要は少い。一方賣り物は稍々増加した。

△安質母尼 手堅い。消費需要は稍々見直した。

ニユーヨーク金物相場

七月廿七日(月) (ビツバーグ渡)

銅鐵 第二號繕物用(一トン) 一六弗〇仙  
ビレツツ(ベスマ、同) 一元弗五仙  
スチール・バー(ベスマ、百封度) 一弗六五仙  
スチール・シェーブス(同、同) 一弗六五仙  
タンク(同、同) 一弗六四仙  
プラックシート(廿四番同) 二弗〇仙  
亞鉛引シート(同、同) 二弗〇仙  
鉛力(プライム、ベース) 一トントン・セント  
海峡錫(トング・セント) 三仙八分三  
亞鉛(エスタン) 一トントン・セント  
鉛(エスタン) 一トントン・セント  
安質母尼(一口一車廿五トン) 五弗〇仙  
(電氣銅相場は第四頁に掲載)









